

St.Gallen

Fortimo feiert Spatenstich in Geuensee



Lesezeit: 1 Minuten

Die Fortimo Invest AG aus St.Gallen feiert den Bau der fünf Mehrfamilienhäuser heugärten.ch symbolisch mit einem Spatenstich. Im Sommer/Herbst 2025 sollen die hochwertigen Wohnungen mit besonderer Lebensqualität in Geuensee bezugsbereit sein.

Text: pd

Am 6. September 2023 feiert Fortimo den Spatenstich für die Überbauung heugärten.ch. Der Einladung der Fortimo folgten rund 40 Personen bestehend aus Unternehmern sowie Käufern und Mietern, die sich auf dem Bauplatz einfanden.

Die Überbauung «heugärten.ch» bildet ein neues Quartier in Geuensee LU. In insgesamt fünf Mehrfamilienhäusern entstehen 37 Eigentums- und 32 Mietwohnungen mit einem Wohnungsmix aus 1½- bis 5½-Zimmern.



Die ländliche Lage mit idealer Verkehrsanbindung machen aus «heugärten.ch» eine attraktive Wohnadresse. Freundlich gestaltete und gemeinsam genutzte Begegnungszonen dienen als Treffpunkt für Bewohnerinnen und Bewohner und sorgen für grosszügige Freiräume. Im neu geschaffenen Quartier wird zudem ein Lebensmittelgeschäft realisiert.

Die Wohnungen bieten eine funktionale Grundrissgestaltung, helle, einladende Wohnräume und einen modernen Ausbaustandard, die eine besondere Wohlfühlatmosfera schaffen. In der gemeinsamen Tiefgarage kann bei Bedarf eine Elektroladestation für Elektrofahrzeuge montiert werden.

Der Spatenstich in Geuensee ist nicht nur für die Bauherrschaft und Investorin ein erfreulicher Tag, sondern vor allem auch für die Käufer und Mieter. Symbolisch wurde die Erde mit Schaufel und Bagger angestochen. Dieser Akt dokumentiert den Startschuss für die neue Wohnüberbauung heugärten.ch. Im Anschluss wurde bei einem Apéro auf einen erfolgreichen Bauverlauf angestossen.

07.09.2023